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Compte rendu de l'assemblée générale, 

 

 

 

L'assemblée générale de la société de pêche s'est déroulée à la salle Météor d'Uzel en 

présence du bureau et d'une quinzaine de personnes sympathisants de la pêche dont 

certains élus représentants les communes d'Allineuc,Uzel, Merléac, Saint-Hervé et le 

Conseil Départemental. 

 

Compte rendu moral : 

Les effectifs restent stables en 2015 (214 adhérents) malgré un manque à gagner 

d'une quarantaine de cartes sur la période estivale à cause du ski nautique. A noter 

l'absence de carpiste sur toute cette période. 

 

Compte rendu financier : 

Le bilan financier annonçé par Denis est positif avec un bénéfice de plus de 2000 €, 

malgré le loto très décevant de Novembre. Heureusement nous bénéfiçions de la 

vente des différentes cartes, des subventions communales. Les travaux d'entretien des 

ruisseaux et les aménagements de Bosméléac contribuent aussi à redresser le résultat, 

un grand merci aux bénévoles... 

Au sujet du loto, Gervais a demandé aux élus d'Uzel de faire un geste par rapport à la 

location de la salle Météor, ils nous ont répondus que les associations bénéfiçiaient 

déjà d'une réduction. 

Vu l'échec du loto de 2015, il avait été décidé de changer de date soit le vendredi 19 

Février 2016. Cette date avançée nous a été salutaire, en effet ce fut un brillant 

succès.A la clé nous dégageons une somme d'environ 2000€.Cet argent sera utilisé 

pour l'empoissonnement de nos plans d'eau et les aménagements halieutiques. 

 

Fin Novembre ont eu lieu les élections, renouvelables tous les 5 ans ; celles-ci ont 

permis à notre A.A.P.P.M.A d'étoffer son bureau et son conseil d'administration. 

Pour le bureau Loic Georgais fut nommé au poste de vice président et Thibault 

Fourchon au poste de secrétaire adjoint. Pour les autres fonctions, les personnes ont 

été reconduites. 

Pour accroître le conseil d'administration, plusieurs pêcheurs et bénévoles ont voulu 

s'investir à notre démarche. Christian Hillion et Daniel Lesage respectivement vice 

président et administrateur de la société au niveau de la féfération, ont  désiré mettre 

à terme leur responsabilité. Un grand merci à eux. 

Mickaèl Beldame s' est proposé pour remplacer Daniel dans le rôle d'administrateur. 

Malheureusement cette démarche volontaire et au combien réjouissante ne sera sans 

doute pas mise en place pour cette année. Néanmoins cet ancien technicien des 



bassins versants de l'Oust et du Lié, nous apportera ses compétences dans le milieu 

halieutique (aménagements des ruisseaux,etc). 

Le site de la société sera à l'actif de Ronan Choupaux, Gervais a annonçé le nombre 

de 5300 visites à ce jour, ce qui est très encourageant. Malgré tout, il serait intéressant 

de développer ce site en y incluant plus de photos (poissons trophés par exemple). 

Pour l'année 2015, le garde pêche a controlé certaines infractions mineures. Moins de 

problèmes ont été rencontrés par rapport à l'année précédente en l'occurence quelques 

oublis de cartes. 

 

1ère catégorie: 

Des alevinages de 5000 truitelles ont été répartis sur les ruisseaux du kersaudy, du 

malher et de l'hivéry (ruisseau en étude de rééempoissonnement). 

Une pêche électrique sur le kersaudy en aval de Trogardé a montré la présence de 

truitelles juvéniles et de vairons. 

L'entretien des rives a été effectué en aval de Trogardé, cette portion à défricher a 

demandé beaucoup d' énergie de la part des bénévoles. 

Sur les cours d'eau de la société, l'ONEMA est intervenu 7 fois surtout pour des 

origines de pollution. 

 

Plan d'eau des Bignons à St Hervé : 

Les travaux en accord avec la municipalité ont été entrepris, mise en place de 

plantation (iris,aulne). Des zones d'habitat sont en cours pour les poissons. 

Un ponton pour les handicapés a été créé et un parking aménagé. 

Les lachers de truites arc en ciel ont été déversés à raison de 210 kgs par la fédération 

et 230 kgs par l'A.A.P.P.M.A. 

Le Samedi 5 mars aura lieu la préouverture du plan d'eau, 60 kgs de poissons seront 

introduits exclusivement réservés aux pêcheurs de la société jusqu'à la date 

d'ouverture officielle en 1ère catégorie le 12 mars. 

 

2ème catégorie     

Nous avons réalisé dans le lac de Bosméléac, l'empoissonnement de 100 kgs de 

perches en fin d'année 2015. 

La vidange de Guerlédan a contribué au transfert de 22 brochets poids total 85kgs, 17 

sandres poids total 59,300kgs, 16 perches poids total 9,300kgs. 

Il faut savoir que depuis 4 ans, 2t370 de poissons ont été déversés dans le lac. 

Les gros efforts en domaine de l'empoissonnements ont été récompensés par les 

prises constatées, en effet une dizaine de brochets métrés ont été pris dont un brochet 

de 1,14m...La reproduction du sandre s'est bien déroulée par la prise de quelques 

spécimens. 

Les bénévoles de la société toujours très impliqués ont continué à aménager les 

emplacements de pêche. 

Depuis quelques mois, des travaux (chemin d'accès, abattages d'arbres) ont été 

réalisés entre le barrage et Kérigan. 

Le ski nautique durant l'été aura eu des incidences sur la pêche, néanmoins il s'avère 

que les actions menées, ont limités le bon déroulement de cette pratique. En effet, une 



lutte active contre cette manifestation a permis de bouleverser le calendrier initié, 

d'ou moins de fréquentation. 

 

- Un second garde pêche est intégré dans notre société en la personne de Patrice 

Boschat de Merléac, il sera principalement en charge de contrôler les pêcheurs sur le 

plan d'eau des bignons. Plusieurs mécontements de fidèles pêcheurs sont apparus 

depuis quelques années, nombres de prises abusives : le règlement autorise 6 

truites/jour.. 

 

Projets du mandat : 

 

- Travaux sur les ruisseaux pour apporter des améliorations 

- Création d'une école de pêche en 2017 

- Stage carnassier 

- Organisation d'un concours de pêche carpes ou carnassiers à Bosméléac 

- Finir les aménagements des Bignons 

- Faire une journée tous les ans pour inviter les enfants du canton à découvrir la pêche 

 

Pour clôturer la réunion, le Président a voulu nous avertir sur le projet minier à 

Merléac qui aurait un impact néfaste sur nos cours d'eau et surtout sur la santé de 

chacun... 

 

A l'issue de cette assemblée, les personnes furent conviés au traditionnel pôt de 

l'amitié servi au Cyrano. 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


